
Punto n. 10

INTERROGAZIONE PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SANTARELLI AGNESE DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
LAVORI VILLA BORGOGNONI – CASA DI RIPOSO

Premesso e considerato che:

- Villa Borgognoni doveva essere interessata da lavori di sistemazione e manutenzione
con inizio ottobre 2018 che avrebbero dovuto permettere, di lì a poco, il trasferimento degli
uffici ASP;

-  a  seguito  di  tale  trasferimento  degli  uffici  ASP,  sarebbero  dovuti  iniziare  i  lavori  di
ristrutturazione della Casa di Riposo, con trasferimento interno dei relativi ospiti, per una
durata di tre anni;

- la sottoscritta consigliera, con interrogazione discussa nel consiglio comunale di ottobre
2019, chiedeva all'amministrazione comunale a che punto fossero i suddetti lavori;

- l'assessore Renzi, in quella seduta, nel riportare che i lavori da fare per adeguare Villa
Borgognoni non erano poi così modesti, rispondeva che comunque nel giro di pochissime
settimane e sicuramente per il mese di novembre 2019 gli uffici dell'ASP sarebbero stati
operativi  all'interno di  Villa Borgognoni  e che l'affidamento dei  lavori  di  ristrutturazione
della Casa di Riposo sarebbe avvenuto entro la primavera 2020;

SI CHIEDE

- Se risponda al vero quanto illustrato in premessa;

- Nel caso l’informazione sia esatta, se sono terminati i lavori a Villa Borgognoni e se, di
conseguenza, sono stati trasferiti gli uffici dell'ASP, e quale sia, ad oggi, la tempistica per i
lavori di ristrutturazione della Casa di Riposo.


